

# Mancera de Abajo acoge una imagen de Santa Teresa de Jesús, obra de Romero Zafra, y que saldrá en procesión en Salamanca

Las monjas de la localidad la han ataviado con el hábito del Carmelo

27 de septiembre de 2023 en [Actualidad, Comarca](#)  1



En Alba de Tormes, en la exposición Artis Momentum, se puede ver la imagen de Santa Teresa de Jesús realizada por el prestigioso escultor cordobés Francisco Romero Zafra en 2023, en el Año jubilar Teresiano. Se trata de una bella imagen realizada en terracota policromada y con un profundo sentido realista.

Esta obra de arte, que representa a Santa Teresa de Jesús, ha sido cedida por el escultor a petición de la Orden del Carmelo Descalzo, por medio del comisario de la exposición Artis Momentum, el Prior Carmelita Miguel Ángel González y podrá verse en la solemne procesión teresiana que tendrá lugar en Salamanca el domingo 8 de octubre. Este día se celebrará una misa pontifical en la Catedral nueva presidida por el obispo y concelebrada por el general de la orden de los Carmelitas Descalzos y por el Provincial de España de la misma Orden.

A las cinco de la tarde está prevista la solemne procesión con la imagen de Santa Teresa de Jesús por las calles de la ciudad y por la plaza mayor. La imagen teresiana ha sido trasladada desde Córdoba hasta el convento de las Carmelitas Descalzas de Mancera de Abajo, dónde ha sido vestida con el hábito propio de la Orden por parte de las monjas.



El Alcalde de Mancera de Abajo y Diputado de Turismo ha manifestado su satisfacción y ha recordado “la importancia de recordar a Santa Teresa en Mancera, este lugar insigne dónde ella estuvo y que nombra en sus escritos, destacando la belleza de su iglesia”. “Agradezco también la colaboración en todo de las Madres Carmelitas Descalzas de Mancera, que son a la vez, recuerdo y presencia viva de la santa andariega”, ha indicado Juan Carlos Zaballos.

La imagen ya se puede ver en Alba de Tormes en el convento de San Juan de la Cruz de los Padres Carmelitas Descalzos, en una de las salas de la exposición Artis Momentum; será trasladada a la catedral de Salamanca para las celebraciones de la clausura del año Jubilar Teresiano en la ciudad y posteriormente permanecerá de nuevo en la villa ducal, donde podrá ser contemplada por los peregrinos y visitantes. Están convocadas a estas celebraciones teresianas todas las instituciones representativas de las sedes jubilaires de las diócesis de Salamanca y Ciudad Rodrigo.

La Alcaldesa de Alba, Concepción Miguélez, ha comunicado “la importancia que supone para la villa esta nueva pieza artística que nos hace aún más cercana la presencia de la gran Santa Teresa entre nosotros”. Y ha aprovechado para invitar a visitar Alba de Tormes en el mes de octubre para disfrutar de la oferta turística y cultural que ofrece la villa.



## Comentarios 1

**Francisco Romero Zafra** ⌚ 11 horas atrás

Como autor de la imagen, es para mí un honor y un privilegio que esté en esa tierra Santa, gracias a Dios y gracias al Carmelo.

---